



Buku ini membahas tentang Penyakit Dan Kelainan Alat Kandungan, Penyakit Kardiovaskular, Kelainan Darah Pada Kehamilan, Perubahan Dan Penyakit Saluran Pernafasan, Pankreatitis, Penyakit Ginjal, Diabetes Dalam Kehamilan, Penyakit Menular Seksual, Penyakit Toxoplasma, Penyakit Rubella, Cytomegalovirus (Cmv), Penyakit Herpes, Defisiensi Besi (Ferrum) Dan Sistema Lupus Eritematosus

The New Menopause Book

Asuhan Keperawatan Gangguan Maternitas

Epidemiologi Penyakit Tidak Menular

PUBLIC POLICY 6 - Edisi Revisi

Acupoint dan Dasar Akupunktur

Thoroughly revised and updated, ABC of Clinical Haematology is an essential guide and introduction to clinical haematology and to the treatment and management of common blood related disorders. The fourth edition contains new chapters that reflect the most recent developments whilst other chapters have been extensively revised to include the new tests and treatments that are now available for certain conditions such as chronic leukaemia, multiple myeloma and bleeding disorders. With contributions from leading experts in their respective fields, this text provides an ideal reference for primary care practitioners and other healthcare professionals working with patients who have blood related problems.

Buku ini merupakan kraya ilmiah orisinil berbahasa Indonesia yang distingnif, di tengah-tengah berbagai buku terkait yang masih terjemahan dari bahasa asing. Di dalamnya dibahas tentang inseminasi buatan, bayi tabung, bank sperma, rahim titipan, bank ASI, alat bantu hidup dan penentuan kematian, serta transplansi organ. Disajikan secara sistematis dari sisi kedokteran dan fikh secara mendalam, terkait halal haramnya dan apa saja dhawabih (aturan) dan hudud (batasan) dari masing-masing topik kedokteran tersebut. Buku ini layak dibaca sebagai referensi bagi para dokter, mahasiswa kedokteran, para ilmuwan fikh dan ushul fikh, serta maysarakat pemerhati masalah kedokteran, kesehatan, bioetika, dan hukum Islam. -

Pustaka Al-Kautsar Publisher -

Buku ini berisi materi tentang asuhan kebidanan pada remaja dan perimenopause berupa teori dan praktik berdasarkan evidence based. Materi-materi disajikan dengan menghimpun pokok bahasan yang relevan sesuai dengan kurikulum pada Program Studi Sarjana Kebidanan dan dilengkapi dengan latihan soal berupa kasus untuk memudahkan mahasiswa dalam memahami materi sebagai upaya untuk persiapan uji kompetensi. Buku Ajar Asuhan Kebidanan Pada Remaja Dan Perimenopause ini diterbitkan oleh Penerbit Deepublish dan tersedia juga dalam versi cetak.

This money-saving package includes the 8th edition of Maternity Nursing - Text and Simulation Learning System.

Panduan Lulus Uji Kompetensi Ners Indonesia

ABC of Clinical Haematology

Buku Ajar : Keperawatan Sistem Integumen

Fikih Kedokteran Kontemporer

Jariah Publishing

*Tugas seorang ibu bukanlah pekerjaan yang mudah dan remeh. Untuk dapat mendidik anak, ibu perlu memahami berbagai pengetahuan umum agar dapat mendidik anak termasuk memperhatikan kesehatan jasmani dan rohani. Anak bukanlah dewasa mini. Secara tampilan fisik anak sama dengan dewasa, namun seluruh fungsi tubuh belum optimal seperti usia dewasa. Anak mengalami masa pertumbuhan dan perkembangan, di mana membutuhkan intervensi yang sesuai pada setiap fasenya agar dapat tumbuh kembang secara optimal sesuai dengan potensi genetiknya. Kesehatan anak merupakan penunjang utama untuk tercapainya tumbuh kembang yang optimal, dan keberhasilan pendidikan, agar menghasilkan generasi penerus yang berkualitas. "Buku ini merupakan buku yang sangat inspiratif dan berisi tentang berbagai macam penyakit yang sangat sering diderita oleh bayi, balita, maupun usia remaja. Buku ini dapat memberikan petunjuk mengenai pengenalan dini gejala dan tanda penyakit serta petunjuk tindakan yang harus segera dilakukan para ibu sebagai pertolongan awal serta pencegahan terjadinya penyakit. Sebagai dokter anak, saya merekomendasikan bagi para ibu untuk membaca buku yang berjudul "Ibuku, Dokterku" sebagai salah satu upaya untuk tercapainya pendidikan bagi anak sesuai dengan tugasnya. Buku ini sangat mudah dipelajari dan dipahami bagi para Ibu. Selamat membaca semoga menjadi seorang Ibu yang hebat!"*

- dr. Nahwa Arkhaesi, SpA, Msi.Med, Dokter spesialis anak.

*Terapi Akupunktur merupakan ilmu pengobatan yang berasal dari Cina dan telah dikenal didunia dengan teknik penusukan jarum sebagai teknik klasik, beberapa ilmu Akupunktur telah dikembangkan dari teori teknik klasik, seperti acupressur, jaripunktur, kurapunktur dan teknik mikropoint akupunktur yang berada di telinga dan telapak tangan dan masih banyak ilmu terapan akupunktur yang diaplikasi secara berbeda. Buku ini adalah buku ke 2 berupa revisi (perbaikan) yang saya susun dari beberapa sumber buku dan artikel media social. Buku terakhir yang saya rangkum dengan beberapa perbaikan kata, istilah dan penambahan beberapa teori. Tujuan dari buku ini dibuat agar para praktisi khususnya yang baru belajar akupunktur, sehingga dapat terbantu dalam menangani kasus-kasus penyakit, mempelajari dan mencari titik akupunktur, selain dari itu, buku ini memiliki beberapa teori dasar akupunktur walaupun tidak selengkap buku teori akupunktur lain hanya beberapa inti saja yang dimasukkan, mengingat jumlah halaman yang hampir 400, sudah sangat tebal untuk dibaca. Semoga dengan adanya buku ini dapat mempermudah proses belajar Akupunktur.*

*The Medicine on the Move series provides fully flexible access to subjects across the curriculum in a unique combination of print and mobile formats ideal for the busy medical student and junior doctor. No matter what your learning style, whether you are studying a subject for the first time or revisiting it during exam preparation, Medicine on the Move will give you the support you need. This innovative print and app package will help you to connect with the topic of anaesthesia in preparation for exams and future clinical practice. By using this resource in print or as an app, you really will experience the opportunity to learn medicine on the move.*

*Profiles a range of traditional and alternative options for treating menopause symptoms, in a volume that dedicates each chapter to a specific condition or therapeutic approach, from hormone replacement therapy and osteoporosis to Chinese medicine and yoga, as evaluated by top field experts. Original. 12,000 first printing.*

*NeuroMuscular Taping: From Theory to Practice*

*Kebijakan Publik: Perbandingan, Praktik, dan Ideal*

*sembuh tanpa obat, tanpa jamu, tanpa suntik, tanpa operasi, dan bukan mejik dengan terapi hangat ATGF-S*

*Panduan Praktik Klinik Keterampilan Dasar Praktik Kebidanan*

*Pola Makan dan Obesitas*

Bagian dari kelompok Robbins dan Cotran yang terpercaya, Buku Ajar Patologi Robbins menyajikan secara ringkas prinsip-prinsip patologi manusia yang mudah dibaca, dengan ilustrasi yang baik sehingga ideal bagi mahasiswa masa kini yang sibuk. Edisi yang sepenuhnya direvisi ini tetap menunjukkan penekanan-penekanan tentang patogenesis dan gambaran klinis penyakit, disertai karya seni baru dan diagram-diagram yang lebih rinci. - Mencakup berbagai topik-topik klinis tambahan dan mutakhir - Karya seni baru dan diagram yang lebih rinci meringkas proses-proses patologis yang utama - Program seni yang luar biasa menghasilkan fotomikrograf, foto makroskopik dan citra radiologis dengan kualitas yang tinggi untuk melengkapi ilustrasi tingkat dunia. - Kotak berisi poin-poin ringkasan menyajikan akses cepat terhadap informasi utama dan cara pengkajian yang mudah terhadap konsep-konsep inti. - Menekankan isi patogenesis, morfologi, dan patofisiologi di seluruh buku. - Lengkap dengan akses ke eBook dan sumber elektronik asli dalam bahasa Inggris di studentconsult.inkling.com

This concise clinical companion to the twelfth edition of Brunner and Suddarth's Textbook of Medical-Surgical Nursing presents nearly 200 diseases and disorders in alphabetical format, allowing rapid access to need-to-know information on the most commonly clinical problems nurses are likely to encounter. The content is completely cross-referenced to the main text. Pages are tabbed alphabetically for speedy reference. Online Tutoring powered by Smarthinking--Free online tutoring, powered by Smarthinking, gives students access to expert nursing and allied health science educators whose mission, like yours, is to achieve success. Students can access live tutoring support, critiques of written work, and other valuable tools.

Uji Kompentensi Mahasiswa Progam Profesi Dokter (UKMPPD) merupakan ujian yang diadakan pemerintah dalam rangka menunjang kualitas lulusan kedokteran demi meningkatkan mutu pelayanan kesehatan. Uji kompetensi ini dilakukan untuk melihat ranah kognitif, psikomotorik, dan afektif mahasiswa program pendidikan profesi dokter meliputi sikap, pengetahuan, keterampilan, etika, profesi, dan disiplin keilmuan. Untuk itu, diperlukan perisapan yang matang dalam menjalankan UKMPPD. Buku Uji Kompetensi Mahasiswa Program Profesi Dokter akan membantu Anda dalam mempersiapkan ujian, mulai dari tahap persiapan hingga tahap pelaksanaan UKMPPD. Buku ini merupakan buku kumpulan soal dari berbagai materi terkait kedokteran. Buku ini juga dilengkapi dengan area kompentesi yang harus dimiliki seorang dokter, serta tips dan trik dalam menghadapi UKMPPD.

The complete reference for an expanding, more autonomous specialty. This distinctive resource gives practicing nurses a quick, easy-to-use guide to causes, pathophysiology, assessment, nursing diagnosis, expected outcomes, procedures, patient teaching, evaluation, discharge preparation, and more. It's comprehensive enough to serve as a student text.

Anxiety and Related Disorders

Mastering Medical-surgical Nursing

Reformasi bidang kesehatan?

Paliatif Care dan Home Care

Handbook for Brunner and Suddarth's Textbook of Medical-Surgical Nursing

Fikih Kedokteran KontemporerPustaka Al-Kautsar

Terbatasnya Buku yang mengupas adaptasi psikologi dalam kehamilan dengan menampilkan kasus-kasus dalam trimester kehamilan. Buku Body Image mengupas teori psikologi yang terjadi dalam kehamilan yang akan dihadapi seorang perempuan selama masa kehamilan. Body Image adalah gambaran mental seseorang terhadap bentuk dan ukuran tubuhnya (Honigam & Castel, 2007). Beberapa peneliti menggunakan istilah ini terkait penampilan fisik, fungsi tubuh, gerakan tubuh, koordinasi tubuh dan sebagainya (Arthur, 2010). Fluktuasi hormon kehamilan mengakibatkan tubuh membesardan melebar rahim, payudara, kaki, tekstur kulit, perubahan ini sangat mempengaruhi penampilan dirinya. (Thompson,1999; Robertson, 2005) menyatakan Body Image adalah penilaian sikap positif dan negatif yang dimiliki seseorang terhadap tubuhnya. Buku Body Image mengupas pula hal- hal yang berhubungan dengan proses adaptasi psikologi seorang ibu dalam masa kehamilan yaitu : Konsep Diri, Peran, Stress, Masalah emosi dan Kejiwaan, Kepribadian yang sehat, dan Perubahan Adaptasi Psikologi Selama Kehamilan. Lebih menarik lagi buku ini dengan menampilkan beberapa contoh kasus yang terjadi pada fase-fase trimester kehamilan.

Pendidikan metode Problem Based Learning(PBL) dilaksanakan dengan pendekatan utama berpusat pada aktivitas belajar secara mandiri oleh mahasiswa, terstruktur dengan baik, berdasarkan masalah nyata, terintegrasi, berbasis masyarakat dan pendekatan klinis yang terintegrasi sejak awal. Pelaksanaan metode PBL diharapkan dapat menghasilkan dokter layanan primer/keluarga yang profesional, serta mampu mengembangkan, menerapkan serta mengikuti perkembangan ilmu kedokteran sebagai mutakhir. Penerapan KBK menggunakan metode PBL untuk pendidikan kedokteran dasar di Fakultas Kedokteran Universitas Syiah Kuala telah dilaksanakan sejak tahun akademik 2006/2007. Metode ini diharapkan akan menghasilkan kemampuan komunikasi dan keterampilan belajar yang optimal, sejak pendidikan hingga dalam profesi memberi pelayanan sebagai dokter dikemudian hari. Hal tersebut dapat dicapai dengan adanya pembuatan pemetaan kurikulum yang berkesinambungan.

Buku oleh Tim Keperawatan Maternitas Jurusan Keperawatan Poltekkes Jakarta III yang terdiri dari 5 orang penulis yaitu : Ns.Deswani,Skp.M.Kes,Sp.Mat, Ns.Ulty Desmarnita, Skp.M.Kes Sp.Mat , Sri Maryani, SKM,M.Kes,Yuli Mulyani,SKp.M.Kes, Rita Ismail, SKp,MKM. Buku ini ditujukan untuk mahasiswa keperawatan dalam memenuhi komptensi mampu melakukan asuhan keperawatan pada ibu hamil normal. Buku ini berisikan tentang konsep dasar prenatal, konsep dasar kehamilan, perubahan selama kehamilan, masalah dan keluhan selama kehamilan asuhan keperawtaan prenatal dan intervensi neurasain selama kehamilan. Asuhan Perawatan prenatal atau prenatal care adalah perawatan kesehatan ibu hamil dan janin yang ada di dalam kandungan selama masa kehamilan, yaitu mulai dari perawatan awal terjadinya konsepsi hingga melahirkan. Manfaat dari perawatan prenatal tidak hanya terbatas pada pemeriksaan secara rutin terhadap kesehatan ibu hamil dan janin yang ada di kandungan saja, tetapi juga berguna untuk mendapatkan informasi yang tepat tentang bagaimana cara menghadapi ketidaknyamanan dan keluhan selama hamil, mengenal tanda-tanda kehamilan berbahaya, tanda-tanda akan melahirkan, dan berbagai info kehamilan termasuk bagaimana mencerdaskan janin sejak dalam kandungan. Berbagai penelitian membuktikan bahwa pendekatan neurosain harus dilakukan sejak prakonsepsi. Hal ini dilakukan agar perkembangan otak janin dapat ddioptimlkan dan stimulasi sejak dini yaitu sejak dalam kandungan..karena Otak bayi tumbuh pada tingkat yang sangat besar sejak dalam kandungan, dan dia menyadari apa yang terjadi di luar rahim.

ASUHAN KEBIDANAN KEHAMILAN

Body Image